

# *Debate parlamento venezolano prorroga a decreto económico*

---



Caracas, 13 mar (RHC) La Asamblea Nacional de Venezuela debate desde este domingo en sesión permanente la prórroga al Decreto de Emergencia Económica, solicitada por el presidente de la República, Nicolás Maduro.

El diputado por el partido de derecha Acción Democrática Henry Ramos Allup, presidente del parlamento unicameral, informó que la Asamblea Nacional llevará a cabo una sesión especial y comenzará a enviar las citaciones a diferentes ministros del área.

El Decreto de Emergencia Económica fue rechazado en enero último por la mayoría opositora al Gobierno en el órgano legislativo, y entró en vigencia luego de que la Sala Constitucional del Tribunal Supremo de Justicia declarara su legalidad; sin embargo, Ramos Allup señaló que considerarán la prórroga sin perjuicio.

Mientras el periodista venezolano José Vicente Rangel denunció las intenciones de los sectores más radicalizados de la oposición, que tienen el control de la Asamblea Nacional.

La derecha más extrema en el país solo utiliza la mayoría que tiene en el parlamento para echar más leña al fuego de la crisis económica y trabar las políticas destinadas a resolver esa situación, a riesgo de un colapso del orden constitucional, dijo el comunicador en su programa televisivo José Vicente HOY.

Rangel advirtió que la oposición emplea su gran poder mediático para difundir versiones tanto a lo interno como a nivel internacional de que Venezuela no tiene Gobierno, o que está dirigida por corruptos e ineptos.

Esos sectores desecharon definitivamente el diálogo, la búsqueda de fuerzas para encarar los graves problemas que aquejan a la población, los aportes que faciliten la colaboración de poderes y la creación de clima que permita la recuperación económica de un país, señaló el exvicepresidente.

Subrayó que todo cuanto hace la derecha se orienta a la creación del caos y a la siembra del pesimismo en el pueblo, al golpe de Estado, a un descontento popular que en última instancia de paso a una intervención militar.

Ese plan siniestro, que va con todos los hierros contra la institucionalidad democrática, encarga la más abyecta expresión de anticivismo, añadió.

El periodista apuntó que para la mayoría de los venezolanos está claro que detrás de ese programa se ocultan las ansias de poder de un grupo de dirigentes que no se atreve a develar sus verdaderas intenciones.

Recordó que la figura no es novedosa en la región, es la vuelta al pasado, es desencadenar la violencia contra el pueblo y acabar con las conquistas sociales, políticas y económicas logradas con el esfuerzo de varias generaciones.

La situación actual conduce y obliga a claras definiciones: o se está con el golpe de Estado, o se está con la Constitución, ese es el dilema, concluyó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/87129-debate-parlamento-venezolano-prorroga-a-decreto-economico>



**Radio Habana Cuba**